
ちょるる観戦レポート ：筒井
①　開会式
奇跡の天候　　前日インターネットで山口の天気を見たら9時から11時曇り　あとは雨
信じられないなあ～　　開会式の時だけは　降らないとのことだった
いざ　開会式　てんきよほうどおり　　大当たり　競技場の上だけが青空　　奇跡　キセキ

愛知県選手団の入場行進もしっかりみて・・・・

でも選手団で会場にいるのとは　ちょっとちがう

雰囲気・・・・・

シャトルバスで　水泳　FD　会場への移動
シャトルバスもなく　近くの駅まで行き　JR宇部線
乗り換え　1時間に1本のダイヤ　ゆっくり行きます

陸上競技チームからの便り
サイドスタンドの通路の脇、こんなところにも応援の横断幕が(^_^)
うれしいですね☆

余談ですが、卓球では、皇太子さまとお話しした選手がいたとか・・・⁉

貴重な体験でしたね。

400m、メダル獲得おめでとう！
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　卓球チームからの便り
大会１日目、愛知県卓球の５選手が出場…今日はみんなで合わせて収穫が沢山有りましたので、
ご報告させて下さい。
まず強敵相手に２ゲーム取りましたo(^-^)o…明日につながる２ゲームです。
皇太子殿下と試合後の会話が実現。
早く帰ってバラの足湯へ。
ぶちええ横丁で「ちょるる」と記念撮影。
明日も楽しむぞ！オォー(^o^)／

陸上競技チームからの便り
今日の開会式は、心配した雨も晴れ女の◯◯コーチのおかげで快晴◎
笑顔で入場行進をすることができました。
スタンドのみなさんの「愛知コール」しっかり聞こえましたよ！
声援ありがとうございました！

ちょるる観戦レポート
②　FD
FD会場　天気は良いが風が強い　　選手はディスクをうまく
投げられたのか　ちょっと心配になる
メダルを獲得した選手がいると知り　ひと安心　全スポでの
観戦は初めてのこと　県大会と同じユニフォームの審判員
をみて　ほっとし　選手も緊張がほぐれるのかな
明日のディスタンスに向けて練習をする選手を激励して
水泳会場に移動

③　水泳
プールは立派　選手控所は混雑　観覧席に着くなり愛知県選手のレース　これはラッキー　応援するぞ！
結果は・・・・・でも　選手の頑張りに観覧席からは盛大な応援　　　　全スポっていいなー！！

※　「テルテル坊主信仰」の信者になりきった一日でした　　興奮さめやまず　めったにない
初日レースの応援　熱が入った　興奮した　若返った気がした
愛知から　多く方々の応援に感謝します　本当にありがとうございます　　　もりなが　


